

Región



REINOSA SECRETARIA GENERAL UGT CONSEJERO DE SANIDAD

El Hospital Tres Mares comenzará a funcionar en el último trimestre de 2009

El centro dispondrá de servicio de medicina interna y tendrá escáner. Luis Truan informó a los sindicatos sobre el plan de apertura

06.11.2008 - ALMUDENA RUIZ | SANTANDER

El Hospital Tres Mares entrará en funcionamiento en el último trimestre de 2009, dispondrá de servicio de medicina interna y estará a pleno rendimiento en el año 2010, según adelantó ayer el consejero de Sanidad, Luis Truan, en el encuentro que mantuvo con los representantes sindicales para informarles sobre el plan de apertura del centro. A la reunión de ayer, el primer encuentro que mantienen sindicatos y Consejería después de dos años para hablar sobre el futuro centro hospitalario de Campoo, asistieron también el director gerente del Servicio Cántabro de Salud, José María Ostolaza y el director general de Ordenación, Inspección y Atención Sanitaria, Fernando Villoria, así como la secretaria general de UGT, María Jesús Cedrún y el secretario de Empleo y Acción Sindical de CC OO, Vicente Arce, entre otros.



Los representantes de la Consejería de Sanidad y de los sindicatos en el encuentro celebrado ayer. / A. FERNÁNDEZ

El Hospital Tres Mares tendrá siete especialidades médicas (cardiología,

neumología, digestivo, medicina interna, anestesiología, reumatología y rehabilitación) y seis quirúrgicas (cirugía general, oftalmología, otorrinolaringología, urología, tocoginecología,y traumatología y cirugía ortopédica), según anunció ayer Luis Truan. El centro contará con veinte habitaciones y cuarenta camas para hospitalización y tendrá scanner.

En el plazo de veinte días, la Consejería enviará a los sindicatos un documento en el que se incluirán aspectos relativos a la dotación del hospital, la cartera de servicios y la integración de la plantilla. A este documento los sindicatos podrán presentar alegaciones, unas propuestas sobre las que informarán a los responsables de Sanidad. Sindicatos y responsables sanitarios volverán a reunirse para hablar del hospital a comienzos del año próximo.

Actualizar servicios

La secretaria general de UGT, María Jesús Cedrún, explicó ayer que la Consejería «actualizará la cartera de servicios del hospital en función de las necesidades». Así, aunque en el proyecto inicial el Hospital Tres Mares no contaría con servicio de medicina interna, ahora si está previsto incluir éste, al igual que se prevé contar con una sala de esterilización, scanner y servicio de urgencias. «Suponen mejoras sustanciales en relación con propuestas anteriores», señaló la representante de UGT. En lo que se refiere a la dotación de material y personal del futuro hospital, ambos contarán con financiación estructural.

El presupuesto total ronda los 23 millones de euros y 5,8 de ellos se destinarán a equipamiento. En cuanto a la incorporación del personal, ésta se negociará con los sindicatos.

Comunidades limítrofes

En el encuentro, el consejero aseguró también que no va a existir «ningún problema» para que el centro dé cobertura a algunas zonas de provincias limítrofes, sobre todo del norte de Palencia, como una muestra de «la cohesión» del Sistema Nacional de Salud, «de solidaridad y de tradicional buena vecindad». En este sentido, Vicente Arce explicó ayer que «no habrá ninguna objeción para que enfermos de Castilla León acudan al hospital pero ésto no podrá materializarse en acuerdos concretos».

Según informó el Gobierno, Truan, que calificó de «positiva» la reunión, explicó que el Hospital Tres Mares representa «una realidad y el cumplimiento del compromiso adquirido en su momento por el Gobierno regional». Por su parte, los representantes sindicales valoraron ayer de forma positiva el encuentro y recordaron que la Consejería de Sanidad «debe negociar con los sindicatos los servicios del hospital porque éste proyecto se incluye dentro de la concertación regional tal y como acordó la vicepresidenta regional», indicaron.